

La Rama de GuÃ-a, la mÃjs antigua de Canarias. ALEJANDRO C. MORENO y MARRERO

domingo, 07 de septiembre de 2008

Modificado el domingo, 07 de septiembre de 2008

La Rama de GuÃ-a, la mÃjs antigua de Canarias

Por ALEJANDRO C. MORENO y MARRERO.

Sabido es que La Fiesta de La Rama de Santa MarÃ-a de Guia se celebra en nuestra ciudad desde comienzos del s.XIX; sin embargo, posiblemente muchos de ustedes desconozcan que se trata -sin duda alguna- de la rama mÃjs antigua de todas las que se conservan en las Islas Canarias.
Leer mÃjs...